

## Abre dólar en 13.10 pesos a la venta (El Reforma 26/08/10)

Abre dólar en 13.10 pesos a la venta (El Reforma 26/08/10) La moneda nacional respondió favorablemente a los datos del empleo en Estados Unidos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 13.10 pesos y se compra en 12.15 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 agosto 2010).- La información favorable del mercado del trabajo de Estados Unidos guía al mercado de cambios de menudeo y quita presión a la moneda mexicana que ha abierto con el viento a favor. Al momento de comenzar el día, en ventanillas de Banamex, el dólar de EU se ofrecía en 13.10 unidades y se compraba en 12.70. Para los operadores esto implica un ligero avance del peso mexicano, de dos centavos, con relación al cierre previo. El movimiento también se puede observar en las sucursales de BBVA Bancomer, institución en la que se compra la divisa en 12.72 y se vende en 13.03 unidades, es decir, tres menos que el miércoles pasado. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el mercado va en la misma tónica, al venderse en 13.10 la moneda americana, 0.38 por ciento menos que ayer, y comprarse en 12.15 El Departamento del Trabajo de Estados Unidos informó que las solicitudes por seguro de desempleo se ubicaron al corte del 21 de agosto en 473 mil, para presentar un descenso de 31 mil respecto a la semana previa. Algunos especialistas han comentado que el dato de subsidios a la desocupación podría ser un cambio positivo en el mercado laboral de EU, pero habrá que esperar los próximos reportes para ver si se establece tendencia. La moneda nacional inició con ganancia, luego de conocerse la disminución en las solicitudes iniciales de desempleo en Estados Unidos, se comentó en un informe de Base Casa de Bolsa (BCB). El peso podría estar mostrando también un ajuste ante el dólar, después de seis días consecutivos de pérdidas. Además, para este jueves se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.90 y 13.10 pesos por dólar. En Banamex, el dólar interbancario valor 48 horas se vende en 12.991 y se compra en 12.966 pesos. Por otro lado, recordó BCB, el martes pasado, Standard & Poor's bajó la calificación crediticia de Irlanda un escalón a AA-, debido a la creciente preocupación de un mayor déficit fiscal, tras el apoyo que el sistema financiero de ese país ha recibido de su gobierno. Standard & Poor's mencionó también que la calificación podría ser recortada nuevamente si los costos de los bonos suben aún más, lo que refleja la difícil situación fiscal de las economías en la zona euro; esto puede provocar nuevamente volatilidad en el mercado, toda vez que el problema de raíz no ha sido resuelto. La sobrevaluación que alcanzó el peso permitió que tuviera un acelerado regreso luego de alcanzar su objetivo alcista en 13.10, indican analistas de la consultora Metanálisis. Las líneas de tendencia siguen con señales alcistas, mientras que el índice de fuerza relativa y de fuerza del mercado tienen importantes niveles de sobrevaluación y en cualquier momento podrían tener un regreso. Para Metanálisis, de seguir respetando el 13.10 se activaría el siguiente objetivo de apreciación del peso a 12.81, de lo contrario, la señal alcista del dólar se extendería a 13.18.